



開郷

学校だより 2024. 5 月号
TEL 04-7154-3091



流山市立西初石中学校

学校教育目標 「感謝 自立 貢献」

<https://schit.net/nagareyama/nshatutyuu/>



一步一步 着実に

校長 大島 小百合

風薫る5月です。1日は「八十八夜」、5日は「端午の節句」

「立夏」、暦の上では夏の始まりです。流山市の花「ツツジ」が市内のあちらこちらで見事に咲き、木々の緑も鮮やかで、爽やかな気候となりました。4月に入学した1年生は、先輩たちと共に委員会活動や部活動に取り組んでおり、学校全体が活気に溢れています。

今月は、2年生が13日(月)から15日(水)の2泊3日で、福島県磐梯方面へ林間学園に行ってきます。出発まであと少しとなり、実行委員の生徒を中心に、3日間の活動の最終確認をしているところです。福島県にちなみ、福島県三春町出身の登山家・田部井淳子さんの話を紹介します。田部井さんは2016年に77歳で亡くなりましたが、亡くなる3ヶ月前まで登山をしていました。36歳で女性世界初、世界最高峰エベレスト(8848m)の登頂に成功し、その後、世界7大陸最高峰の登頂にも成功しました。小さい時から体力があったわけではなく、小・中・高校と体育の授業はほとんど見学だったそうです。そのような田部井さんが登山をするようになったのは、三春小学校4年生の時の担任の先生が、生徒たちを那須の茶臼岳に連れて行ってくれ、そこで達成感を味わったことがきっかけでした。そして、山登りには競争がないから自分に合っていると思ったそうです。ただひたすら頂上を目指して一步一步登ればいいし、疲れたら休めばいいからです。そして気がいたら世界で1番高いてっぺんに立っていたとのこと。田部井さんは亡くなる3ヶ月前、東日本大震災で被害を受けた高校生たちと富士山登山をしました。そこで高校生たちに「たとえ困難に見えることでも、一步一步歩めば、やがてゴールにたどり着く」と語っています。

新年度が始まり、生徒たちには「今年はこんなことを頑張りたい」という目標(頂上)を持ち、それを目指して一步一步着実に自分のペースで歩んでほしいと思います。



4月30日に非常勤講師が着任しました。令和7年3月末までの1年間、国語の授業を中心に、全クラスで学習支援や少人数指導を担当します。

第40回入学式!

4月9日(火)第40回入学式が行われました。新入生111名が入学し、西中生359名で新たなスタートを切りました。今年度は、あいにくの雨模様でしたが、緊張しながらも大変立派な態度で式に臨む1年生の姿がありました。また、在校生が歌う校歌の歌声からも、先輩として新入生を迎えるという強い気持ちが伝わってきました。

入学式の後、あっという間に4月が終わりました。1年生は中学校での生活にも少しずつ慣れ、授業や部活動に真剣に参加しています。これから西中生として、先輩と一緒に学校を盛り上げてくれることを期待しています。



